

La Escuela de Verano de Educación ofrecerá 600 plazas en Petrer

07/06/2022



Imagen de archivo | J.C.

Al igual que hace unas semanas se presentó la [Escuela de Verano de Deportes](#) municipal, que ya ha cubierto sus plazas, esta mañana se ha dado a conocer la Escuela de Verano de Educación, que contará con 600 plazas, 300 por quincena, para menores de entre dos y 12 años. Esta actividad se desarrollará en dos quincenas: **del 27 de junio al 15 de julio y del 18 de julio al 5 de agosto**. El precio será de 48 euros por quincena.

“Este año la escuela de verano de la Concejalía de Educación llevará el nombre *De aventuras por el mundo* porque se **recorrerán los seis continentes**, uno por semana, ya que la duración de la escuela es de seis semanas para que aprendan a valorar la diversidad

cultural y empaticen con ella”, ha destacado la edil de Educación, **Sabina Sendra**. Algunas de las actividades que se realizarán serán “fiestas, arte, deportes, talleres, canciones ya que se sumergirán en las tradiciones de cada continente”, ha añadido la concejala.

El horario será de **9 a 13 horas**, “pero **existe la posibilidad de un horario extraordinario ampliado de guardería de 7:50 a 9 horas, y de 13 a 14:15 horas**, siempre y cuando se justifique la necesidad de conciliación por situación laboral”, ha declarado Sendra. Los colegios que acogerán esta escuela de verano serán **Reyes Católicos y 9 d’Octubre, además el Cid Campeador será para los niños de dos años, nacidos**

en el año 2019.

El impreso de inscripción está disponible desde hoy mismo en los colegios de Petrer y en la [web del Ayuntamiento](#). La admisión será por orden riguroso de **inscripción durante los días 20 y 21** de junio de

[manera online en este enlace](#), y la justificación de pago se podrá hacer **los días 22 y 23 de junio** en las Escuelas Graduadas de 10:30 a 13:30 horas, en la Concejalía de Educación de 10:30 a 13:30 horas o enviando un mail a educacion.oficina@petrer.es.